

## EL CABALLITO

### Arranca el proceso electoral en la CDMX

:::: Está todo listo para que este domingo el Instituto Electoral de la Ciudad de México haga la declaratoria formal del inicio del proceso electoral 2023-2024 en la capital del país, aunque para algunos esto se trata de un mero formalismo, pues incluso la semana pasada ya fueron validados los registros de cuatro aspirantes sin partido a la candidatura por la Jefatura de Gobierno, y ni qué decir de los políticos, en donde abundan los perfiles tanto de Morena como de la alianza PAN-PRI-PRD, quienes ya han levantado la mano para participar. Al interior del instituto, que encabeza la consejera presidenta **Patricia Avendaño**, lo que ya prevén, nos dicen, es un escenario similar al que se vive a nivel nacional.



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Patricia Avendaño

### El reto del nuevo secretario de Seguridad capitalino

:::: Si algo presumirá el exitular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, cuando se adentre en la contienda electoral, serán los resultados de incidencia delictiva que, según los propios informes del Gobierno de la Ciudad de México, han venido a la baja desde que él asumió el mando de la policía; por ello, nos dicen, el reto del nuevo secretario de la dependencia, **Pablo Vázquez Camacho**, no es menor, pues deberá mantener esta percepción de seguridad, primero, en pro de los propios capitalinos y, en segundo, porque este, sin duda, será un tema que habrá de tomar Morena como bandera durante las próximas elecciones. Nos comentan que hay un voto de confianza a don Pablo para que las cifras sigan a la baja y la caída de los líderes de células criminales continúe.

### Edil de Toluca abre la puerta de la conciliación a Morena

:::: El tema de la instalación de parquímetros y los baches no dan tregua al alcalde priista de Toluca, **Raymundo Martínez Carbajal**, quien todos los días recibe críticas y quejas de vecinos afectados. Nos dicen que don Raymundo atribuye las protestas a personas afines a Morena, por lo que ha dejado abierta la puerta de la conciliación con los guindas. Los problemas en la capital mexiquense escalan y el distanciamiento del edil con la élite política del PRI tampoco ayuda, por lo que estaría buscando el cobijo de Morena e, incluso, nos señalan, ha insistido en reunirse con la gobernadora electa del Estado de México, **Delfina Gómez**, aunque no ha obtenido respuesta.



Raymundo Martínez

